

Ciudad cubana de Matanzas muestra fotografías de Fidel Castro



Matanzas, Cuba. 9 ago (RHC) Una muestra fotográfica con varios momentos de Fidel Castro en la occidental provincia cubana de Matanzas se exhibe en la sede de la Asamblea del Poder Popular (Gobernación) en esa localidad, 100 kilómetros al este de La Habana.

Más de una veintena de instantáneas recogen al líder de la Revolución cubana por la demarcación, en especial en junio de 1974 cuando Matanzas acogió la experiencia del Poder Popular, forma de gobierno que dos años después se haría extensiva a toda la nación.

Gráficas revelan sus visitas durante el paso del huracán Michel; al museo Oscar María de Rojas, en la costera villa de Cárdenas; a la Empresa Genética ganadera de Matanzas, y a la poetisa Carilda Oliver, figura emblemática de Iberoamérica.

Destacan fotos de su presencia en la Ciénaga de Zapata en abril de 1961, cuando dirigió personalmente los combates que permitieron rendir, en menos de 72 horas, una fuerza invasora de mil 500 hombres equipada, entrenada y financiada

por el gobierno de Estados Unidos.

Completan la evocación, imágenes con familiares de los Cinco antiterroristas cubanos que purgaron largas e injustas condenas en cárceles norteamericanas, junto al recién graduado universitario Elián González y su padre Juan Miguel, y con el ya fallecido líder surafricano Nelson Mandela, en un acto político celebrado en la tricentenaria urbe.

La exposición "Fidel en Matanzas" rinde homenaje a Fidel, quien el próximo 13 de agosto cumplirá 90 años de fructífera existencia.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/102221-ciudad-cubana-de-matanzas-muestra-fotografias-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba